

# INFORMATIONEN 2 | 08

20.02.2008

Einbau von Rauchwarnmeldern

Die Genossenschaft wird gemäß Beschluss des Vorstands ab März 2008 alle öffentlich zugänglichen Treppenhäuser in Mehrfamilienhäusern mit Rauchwarnmeldern ausstatten.



Seit Mitte 2007 rechnet Energiedienstleister Techem die Heizkosten für den Friemersheimer Bauverein ab – per Funk. Der zweite Schritt: die Ausstattung aller technisch geeigneten Liegenschaften des Bauvereins mit dem Energiesparsystem ecotech.

Und jetzt Teil 3: Treppenhäuser und Kellergänge aller Liegenschaften werden seit April 2008 mit Rauchwarnmeldern von Techem ausgestattet – ein enormer Beitrag für Ihre persönliche Sicherheit.

